

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang maha Esa yang telah memberikan berkat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan hasil penelitian ini yang berjudul **“Pengaruh Ekstrak Etanol Daun Pirdot (*Saurauia vulcani* Korth.) Terhadap Profil Darah Pada Tikus Putih (*Rattus norvegicus*) yang Diinduksi Rhodamin B.** Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang dan melewati berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA UNIMED, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian skripsi, dan ujian guna mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian berdasarkan pada permasalahan masa kini yang ada di sekitar masyarakat.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda D. Lbn Gaol, M. Kes selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktunya dalam memberikan arahan, bimbingan, serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan hasil penelitian ini serta Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M. Kes , Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritik, saran, dan masukan untuk kesempurnaan hasil penelitian ini. Terimakasih juga kepada Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Ibu Khairiza Lubis, S.Si selaku Ketua Jurusan Biologi dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta staf dan pegawai jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Kepala Laboratorium

Biologi Unimed Ibu Dra. Meida Nugrahalia M.Sc, Kepala Balai Laboratorium Kesehatan Ibu Dr. Lisdayani yang telah memberikan izin melakukan penelitian di Laboratorium Hematologi Laboratorium Kesehatan.

Terima Kasih teristimewa diucapkan kepada Ayahanda Manahan Simamora dan Ibunda Sonti Repina Siahaan, yang telah banyak memberikan doa, dukungan dan motivasi yang tidak pernah putus serta pengorbanan materi kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Dan Terima Kasih kepada Kakanda Johan Parulian Simamora, Adinda Setia Simamora, Adinda Berkat Abadi Simamora, Adinda Rehan Septihago Simamora, dan Adinda Jelita Nurcahaya Simamora yang senantiasa setulus hati memberikan doa, dorongan, kasih sayang serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi. Terima Kasih juga penulis ucapkan kepada Ester Angel Sitorus sebagai sahabat saya mulai dari SMA sampai sekarang. Terima Kasih juga penulis ucapkan kepada Siti Raudah Solin yang berperan sebagai sahabat saya selama perkuliahan. Terima Kasih diucapkan kepada semua pihak yang terlibat dalam membantu dan memberi dukungan kepada penulis dalam setiap proses penelitian, sehingga penyusunan skripsi ini selesai pada waktunya.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak demi kesempurnaan hasil penelitian ini. Sebelum dan sesudahnya penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 05 April 2023

Penulis,



Rosinta Febryanti Simamora
NIM. 4183220028